
平成２８年第９回小鹿野町農業委員会総会議事録 

 

 １ 開催日時  平成２８年９月２６日 午後２時４０分～午後３時００分 

  

 ２  開催場所  小鹿野町役場両神庁舎 中会議室 

    

 ３ 農業委員  (１４人）   

会長   １番 黒沢 裕幸 

会長職務代理  ９番 吉田 恭寛   

    農業委員    ２番 加藤 功一  ３番 猪野   篤  ４番 黒田 秀夫 

５番 田嶋 敏男  ６番 多比良 武和 ７番 宮本 岩雄 

８番 町田 考子 １０番 髙橋 克予  １１番 新井 弟治  

           １２番 新井 正志 １３番 髙橋 正明  １４番 加藤 貞夫 

 

  農地利用最適化推進委員 

    第１ 強矢 福司 第２ 五十嵐 憲一 第３ 豊田 均   

    第４ 犬木  勇 第５  黒澤 忠弘  第６ 黒澤 八重子 

          第７ 加藤 賢司 第８  増島 敏雄 

  

 ４  欠席委員  ３番 猪野   篤  ６番 多比良  武和 第４ 犬木  勇 

  

 ５  農業委員会事務局職員 

     事務局長  坂本 正明   事務局    根岸 博司       岩﨑 一弥  

 

 ６  議事日程         

      日程第１ 議事録署名委員の指名       

      日程第２ 議案第２３号       

   農地法第５条の規定による許可申請の審議について （４件）  

           

 報   告         

1 ６ヶ月後の現地確認について      

  平成２８年３月申請分について （２件）    

         

 

 

 

 

           



事務局長 平成 28年第 9回農業委員会総会を開催させていただきます。尚、欠席者は 3番 

猪野 篤委員さん、6番 多比良 武和委員さん、推進委員の犬木 勇さんの 3人

です。それでは、黒沢会長より御挨拶をいただきまして、会議の進行をお願いした

いと思います。 

 

議 長  皆さん、先程の農振協議会は大変お疲れさまでした。 

今年は台風が非常に多くて、田んぼは中に入れないような状態です。畑は真ん中

に水が溜まっているので田んぼで野菜を作っているような状態です。日照不足に

より野菜は出荷量が少ないという話を聞きます。 

     また、先月の 29日に羽生市に研修に行っていただいた方は大変ご苦労さまでし

た。それでは、会議を進行させていただきます。よろしくお願い致します。 

  

議 長  それでは、日程に基づきまして会議を進行させていただきます。 

日程第 1 議事録署名委員の指名、指名につきましては私から御指名させていた

だきます。今回は 14番 加藤貞夫委員さん、2番 加藤功一委員さん、以上 2名

を御指名申し上げます。 

  

議 長  続きまして、日程第 2 議案第 23号「農地法第 5条の規定による許可申請の審

議について」（4件）を上程致します。事務局より説明をお願い致します。 

 

事務局  〔事務局説明〕 

 

議 長  事務局の説明が終わりました。ここで現地確認の報告をお願いします。 

 

加藤委員 9月 20日に事務局 2人と推進委員 2人で現地確認に行って来ました。番号 1に

ついては、南東から南西側が開けていて非常に日当りの良い地域です。転用して太     

陽光発電をするのに問題は無いと思います。 

     続きまして、番号 2、番号 3、番号 4 ですが、小鹿野用水の修理ということで、

当日は工事を請け負う○○○○と○○○○の担当者から農地を借り受けて資材置

場にしたいという説明を受けました。これは、○○○の工事になります。特に問題

は無いと思います。 

 

議 長  現地確認の報告が終わりました。ここで御質疑を承りたいと思います。御質疑は

ございますか。 

 

2番委員 よろしいですか。 

 

議 長  はい、どおぞ。 



2番委員 番号 1の○○○○の太陽光発電施設の件ですが、賃貸借の期間と東京電力の許可

書の審査を得ましたら、許可月日とパネルの枚数を教えて下さい。 

 

 

 

事務局  賃貸借の期間は許可日から永年で申請が出ています。パネルの枚数は 

210枚です。経済産業省の日付は平成 26年 3月 18日です。 

 

議 長  ほかにありますか。 

 

議 長  私から質疑をさせていただきます。番号 2 の案内図を見ますと、小鹿野用水が

下を流れています。周りを囲むことをしないのですか。また、用水から何メートル

くらい離れるのかお聞きします。 

 

事務局  用水の脇に窪んだ所があり、壁のようになっています。そこより一段上がった所

が申請地になります。 

 

議 長  分かりました。ほかにありますか。 

 

（質疑無し） 

 

議 長  御質疑が無いようですので、採決をさせていただきます。採決には、農業委員さ

んの挙手でお願いしたいと思います。 

日程第 2 議案第 23号「農地法第 5条の規定による許可申請の審議について」

4件の採決を行います。本件につきましては申請通り許可相当とすることに賛成の

農業委員さんの挙手をお願い致します。 

 

（全員賛成） 

 

議 長  全員賛成によりまして許可相当とすることに決定致します。 

 

議 長  続きまして、報告です。 

6ヶ月後の現地確認について 平成 28年 3月申請分について（2件)で 

す。事務局より説明をお願い致します。 

 

事務局  〔事務局説明〕 

 

議 長  次に現地確認の報告をお願い致します。 



増島委員 9月 20日の午前中、現地確認に加藤賢司推進委員と事務局の 2人と私の 4人で

行って来ました。当日は台風 16号と秋雨前線の影響で雨が降っている中での確認

でした。小鹿野町は大きな被害が無く通過したので良かったと思いました。 

     議案第 5 号の○○○のさんは、○○さんに譲り渡して○○の○○○の方に引っ

越したいということでした。申請地の農地につきましては、野菜等の栽培がされて

いました。 

     議案第 6 号の○○の○○さんの申請につきましては、久月の変電所の入口の所

から現地を見させていただきました。現地付近には 2 基の鉄塔が建っており、完

全に山林化していました。以上です。 

 

議 長  他にございますか。 

 

2番委員 先月の総会の 6ヶ月後の確認では、○○さんの所は手がつけていない状況だった

ので、事務局で問い合わせをするということでした。その後回答はありましたか。 

 

事務局  まだ回答はありません。 

 

議 長  その他にございますか。 

 

 （質疑無し） 

 

議 長  それでは、議長の席を降ろさせていただきます。ありがとうございました。 

 

事務局長 それでは、慎重、御審議いただきましてありがとうございました。以上をもちま

して平成 28年第 9回農業委員会総会を閉会させていただきます。大変ありがとう

ございました。 


